

En la 53 edición

## Venezolano nominado a los premios Grammy 2011

Catácas, diciembre 29 (EFE Universal).- El nombre de Alejandro Zamora quizás no sea muy popular dentro del ámbito musical, pero este resulta ser el sello distintivo artístico del único venezolano nominado a la 53 edición del Grammy, cuya ceremonia se celebrará el próximo 13 de febrero en el Staples Center de Los Ángeles.

Ese catáculo se encuentra compitiendo en el renglón de Mejor Álbum New Age por su trabajo Instrumental Oasis, Vol. 4, junto a los músicos estadounidenses Michael Brant DeMarco, Carlos Nakai y Paul Winter y el japonés Kaito.

Influenciado a comienzos de los años 90 por indios como Yanni, el mismo Kitaro y Enya, Zamora ya ha grabado nueve placas discográficas y ha compuesto más de 50 obras para piano y orquesta.

“Es algo histórico estar nominado a los premios Grammy, es como estar en una final de las Grandes Ligas del béisbol profesional”, señala el músico y añade: “Es un gran honor ser el único y primer venezolano nominado en esta edición y categoría de los premios Grammy”.



Alejandro Zamora.

Los álbumes de Alejandro Zamora se pueden adquirir en las tiendas Esperanto y en la tienda online Amazon.com.

Aseguró Gustavo Dudamel

## “La música es importante en la educación de los niños”

Catácas, diciembre 29 (Noticias 24).- La pasión del director de orquesta venezolano Gustavo Dudamel por la música como parte de la educación de los niños tendrá un nuevo medio de expresarse ante posiblemente centenares de miles de personas: un programa especial de la cadena de la televisión pública estadounidense, PBS.

En el programa “Gustavo Dudamel: Conducting at Life” (Gustavo Dudamel: Condociendo una vida), el actual director de la Filarmónica de Los Ángeles habla de su propia experiencia durante su infancia en Venezuela y de la importancia de la música en la crianza de un niño.

El programa especial, de la serie “Tavis Smiley Presenta”, busca poner de relieve el peligro de que los recortes presupuestarios sacrificen las clases de música en las escuelas.

El anfitrión del programa de entrevistas aseguró que los niños con educación musical disfrutan de ventajas personales y académicas en comparación con aquellas que



Foto: AP/AGF/EN/Noticias 24

Gustavo Dudamel, director de la Filarmónica de Los Ángeles.

están ansiosos acerca de los niños y la música”, dijo.

“Es la mejor excusa ahora para

gratuito para transmitirse a las 20:00 horas de la costa este de Estados Unidos del miércoles.

En su próximo World Tour 2011

